

## Allocations pour le recyclage des pneus

L'allocation pour le recyclage des pneus a été mise à jour dans le Guide de l'estimateur et le Guide sur l'estimation des véhicules et équipements lourds pour refléter les changements apportés par le gouvernement.

En effet, le budget 2023-2024 déposé en mars par le ministre des Finances prévoit une augmentation des frais de recyclage pour les pneus à compter du 1<sup>er</sup> juillet 2023.

### Nouveauté – Dimension des jantes et des pneus

Une nouveauté a été introduite puisque l'allocation dépend maintenant de la dimension des jantes et du diamètre global du pneu :

- **4,50 \$** pour les pneus neufs de véhicules routiers ayant un diamètre de jante égal ou inférieur à 62,2 cm (24,5 pouces) et dont le diamètre global du pneu est égal ou inférieur à 83,8 cm (33 pouces);
- **6 \$** pour les pneus neufs de véhicules routiers dont le diamètre de jante est égal ou inférieur à 62,2 cm (24,5 pouces) et dont le diamètre global du pneu est supérieur à 83,8 cm (33 pouces), mais n'excède pas 123,2 cm (48,5 pouces).

Consultez :

**ESTIMATION**  
24 sur 24



[Normes et procédures | GAA](#)

*POUR INFORMATION*

Denis Janelle, expert-conseil à l'estimation automobile, [djanelle@gaa.qc.ca](mailto:djanelle@gaa.qc.ca), poste 2295

## Tire recycling allowances

The tire recycling allowance has been updated in the *Appraiser's Guide* and the *Damage Appraisal Guide for Heavy Vehicles and Equipment* to reflect the changes made by the government.

The 2023-2024 budget tabled in March by the Quebec Finance Minister provides for an increase in the tire recycling fees effective July 1, 2023.

## New – Rim and tire dimensions

A new element has been introduced since the allowance is now depending on the rim size and overall diameter of the tire:

- **\$4.50** for new road vehicle tires with a rim diameter equal to or less than 62.2 cm (24.5 in) and whose overall diameter is equal to or less than 83.8 cm (33 in);
- **6 \$** for new road vehicle tires with a rim diameter equal to or less than 62.2 cm (24.5 in) and whose overall diameter is more than 83.8 cm (33 in) but does not exceed 123.2 cm (48.5 in).

**Consult:**

**APPRAISAL**  
24/24



[Standards and Procedures | GAA](#)

FOR INFORMATION

Denis Janelle, Expert Council, Automobile Appraisal, [djanelle@gaa.qc.ca](mailto:djanelle@gaa.qc.ca), ext. 2295

---

Les présents envois et toute pièce jointe ne doivent pas être considérés ni utilisés comme avis juridique. Ils sont destinés à l'usage exclusif des membres du GAA et ne peuvent être reproduits ou distribués sans le consentement écrit du GAA.

*These publications and any attachments transmitted with it are not to be considered or used as a legal opinion. They are solely for the use of GAA members and may not be reproduced or distributed without the written consent of GAA.*

**Groupement des assureurs automobiles**

1981, avenue McGill College, bureau 620

Montréal (Québec) H3A 2Y1

[gaa.qc.ca](http://gaa.qc.ca) | [www.infoassurance.ca](http://www.infoassurance.ca) | [LinkedIn GAA](#)